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令和４年度第３回 旭川方面枝幸警察署協議会 議事概要

１ 開催日時

令和４年12月７日(水) 午後１時30分から午後３時10分まで

２ 開催場所

枝幸警察署２階 大会議室

３ 出席者

⑴ 協 議 会 ５名（定員５名）

会 長 三 谷 哲 也

副 会 長 田 辺 毅

委 員 横 山 豊 広

委 員 井 上 典 子

委 員 中 嶋 真由美

⑵ 警 察 署 ５名

署 長 山 川 義 仁

副署長兼警務課長 吉 田 宗 史

刑事・生活安全課長 大 貫 浩 一

地 域 ・ 交 通 課 長 佐 藤 孝 範

警 務 係 長 （庶 務 担 当）

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 報告事項

⑴ 枝幸警察署管内の治安情勢

⑵ 枝幸警察署管内の交通事故発生状況

７ 諮問事項

⑴ 住民が求める情報と提供方法について

◎ 委 員

ホームページに管内の事件・事故等の発生状況が一目でわかる図などを掲載し

てはどうか。

○ 回 答

ホームページの閲覧者が視覚的にわかりやすい内容になるよう検討いたします。
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◎ 委 員

ホームページのアクセス数を伸ばすためにミニ広報紙や庁舎の入口、窓口周辺

にホームページの二次元コードを貼付してはどうか。

また、名刺にも二次元コードを添付すればアクセス数が伸びるのではないか。

○ 回 答

庁舎等には早急に二次元コードを掲載し、ミニ広報紙は１月号から掲載します。

名刺への掲載は検討させていただき次回の協議会に報告します。

◎ 委 員

警察署ホームページに、鹿に起因する事故の発生場所が一目でわかるマップを

掲載してはどうか。

○ 回 答

発生状況等を精査し作成を検討します。

◎ 委 員

道路の通行止めの情報が掲載されているサイトのリンクを警察署のホームペー

ジに貼ることで利便性が向上するのではないか。

○ 回 答

関係機関と協議し掲載を検討します。

８ 前回（９月７日開催）質問事項に対する補足の回答

◎ 質問事項

ラウンドアバウトの自転車の通行方法について教えていただきたい。

○ 回 答

浜頓別町のラウンドアバウトを通行する自転車は、車道の外側の自転車通行帯

を走行して頂きたい。

しかし、一定の条件があれば、歩道を通行することが出来る。

９ その他の質問事項

◎ 委 員

信号機のない横断歩道がある交差点で、歩行者が車両に対して先に通行するよ

うに譲ってきた場合、車両が通行すると違反になるのか。

○ 回 答

「道路を横断する意思がある歩行者の通行を妨害した場合」に違反が成立する

ため、歩行者が先に通行するように譲ってきた場合に関しては違反にならないと

考えられる。

◎ 委 員

電動キックボードに乗る場合、ヘルメットは必要なのか。

○ 回 答
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現状では、電動で公道を走行する種類のものであれば、一部地域を除きヘルメ

ットが必要になると思われる。

10 次回の開催予定日及び協議議題について

令和４年度第４回協議会を２月中に予定。

次回協議事項「災害対策について」


